



Morena, por recorte de 25 mil mdp al Judicial

Presupuesto 2024.

Terminarán “excesos” de ministros para dar esos recursos a los pobres: Ignacio Mier

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente de la Junta de Coordinación Política y líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anticipó un “ajuste” de hasta 25 mil millones de pesos al “gasto excesivo” del Poder Judicial en el Presupuesto 2024, con el fin de reasignar esos recursos a inversión para reducir la pobreza.

“Ya entramos de lleno a la revisión de cada uno de los organismos constitucionalmente autónomos, entramos a la fase de revisión del presupuesto, y podemos encontrar entre 15 mil y 25 mil millones de pesos en ajustes para algunos poderes que permitan garantizar que se trasladen estos recursos en inversión directa para reducir la pobreza y mejorar las condiciones de vida de muchas familias mexicanas”, advirtió.

En conferencia de prensa en la ciudad de Puebla, Mier acusó al Poder Judicial de “excesos” por 25 mil millones de pesos en su presupuesto anual y enumeró entre dichos gastos un fideicomiso de 3 mil millones para reparaciones en las casas particulares de los ministros, así como 14 escoltas y vehículos blindados para cada uno de ellos.

Sostuvo que los referidos 25 mil millones de pesos no tienen nada que ver con el cumplimiento del objetivo del Poder Judicial de garantizar justicia pronta y expedita en un millón 200 mil asuntos en sus manos. Por ello, insistió, la Cámara de Diputados hará una revisión puntual de ese dinero.

“La era de los privilegios se acabó, la prioridad de la cuarta transformación es el combate a la pobreza, y los resultados están a la vista: nueve millones de pobres menos en el país gracias a la política de austeridad, el combate a la corrupción, el manejo responsable de la economía y el uso del presupuesto como la política pública más importante de distribución del ingreso”, dijo. ■